

# Ya son 88 las viviendas inscritas en el fichero de pisos vacíos

Gracias a este servicio se podrán subsanar pequeñas emergencias en los hogares de las familias que se han marchado de vacaciones

ESTÍBALIZ GARCÍA

**ERMUA.** Basta con dar un vistazo a las ventanas y balcones del municipio para ver que un gran número de vecinos ha dejado sus hogares con el objetivo de disfrutar de unos días de relax en su destino vacacional. Para que todo marche sobre ruedas y no surja ningún imprevisto que haga que las tan ansiadas vacaciones se vayan al traste, el Ayuntamiento mantiene en marcha el Fichero de Pisos Vacíos. Se trata de un servicio gracias al cual los ermuearras que dejen temporalmente la villa lo puedan hacer con toda la tranquilidad. En el caso de que haya alguna incidencia serán los propios agentes municipales quienes se ocupen de subsanarla.

La mecánica de funcionamiento es la misma de siempre. El interesado deberá acudir a las

oficinas de la Policía Municipal y allí dar sus datos, los de la vivienda y los de una tercera persona que servirá de contacto, ésta deberá permanecer en el pueblo. Nunca se entregarán las llaves de la vivienda en las dependencias policiales, será esta tercera quién las guardará y a quien acudirán los agentes en caso de necesidad.

Aunque es un servicio que está operativo los 365 días del año, es en este mes de agosto cuando más personas lo usan, de hecho, son 88 los

inscritos hasta la fecha. Al ser éste el periodo en el que más vecinos dejan sus hogares para trasladarse a su lugar de vacaciones, es ahora cuando se nota un aumento en el número de usuarios respecto al resto del año. Cabe destacar que es totalmente gratuito y que puede inscribirse cualquier persona acudiendo a las oficinas de la guardia urbana o en el teléfono 943176300.

En caso de que ocurra alguna incidencia los agentes locales actuarían según requiriera la situación. Si tratara de una fuga de agua se procedería al corte del agua en la zona afectada o se comunicaría con los bomberos en caso de que hubiera una persona encerrada en la vivienda, por ejemplo.

Hay otros casos en lo que, para evitar daños innecesarios, se llamará al propietario de la vivienda para que ponga las llaves a disposición de la policía municipal a través de la tercera persona que se haya introducido en la base de datos. Se acude a esta persona en el caso que se dé alguna incidencia leve como un despertador conectado que molesta a los vecinos o alguna otra emergencia que pueda ser subsanada con rapidez.

## Recomendaciones

Aún así, el servicio municipal hace una serie de recomendaciones a todas aquellas personas que se vayan de vacaciones y dejen su casa vacía. Aunque no se haga uso del fichero, se aconseja que no se cuente de forma innecesaria la salida de vacaciones. Además aclara que no debe olvidarse cerrar las llaves del gas y el agua.

También propone no dejar total-



En agosto abundan los pisos vacíos y con las persianas bajadas en Ermua. ESTÍBALIZ GARCÍA

mente cerrada la vivienda y que alguien recoja el correo del buzón, puesto que esta es una señal inequívoca de que nos encontramos fuera. En caso de ausencia prolongada se anima a la ciudadanía a instalar un temporizador que encienda las luces, radio, televisión, etc., a intervalos de tiempo.

Se pide colaboración con los vecinos en la vigilancia de los domici-

lios, respondiendo con solidaridad ante ruidos extraños procedentes de las viviendas, así como ante personas. Recomienda comprobar que la puerta del domicilio queda bien cerrada y llevar consigo una llave de repuesto. Del mismo modo, es aconsejable cambiar de cerradura en caso de pérdida de llaves.

Subraya que no es una buena idea poner nombre ni dirección en las

llaves de la vivienda y si se tienen que reproducir las llaves, asegurarse de que la reproducción se realiza en su presencia y por un establecimiento de confianza.

Por último, en caso de tener animales domésticos y no llevarlos con usted, no los abandone, deposítelos en los lugares que se encargan de cuidarlos durante su ausencia o déjelos a una persona de confianza.

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

## TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINZTA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia	
	112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía Pegora)	010
Ermua	943 176 322

## CARTELERA DE CINE

<b>EIBAR</b>
<b>COLISEO</b> Merkatu Kalea, 2
<b>No hay sesión</b>
<b>ERMUA</b>
<b>ERMUA ANTZOKIA</b> Iparragirre s/n
<b>No hay sesión</b>

## COMUNICACIONES

<b>AUTOBUSES</b>	
<b>EIBAR-SAN SEBASTIÁN</b>	
Laborables:	7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados:	7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos:	8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
	*Salida desde Ermua diez minutos antes
<b>SAN SEBASTIÁN-EIBAR</b>	
Laborables:	7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*
Sábados:	7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00\* y 22.00\*  
\*Llegada a Ermua

**EIBAR-BILBAO (Autopista)**  
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

**BILBAO-EIBAR (Autopista)**  
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

**EIBAR-VITORIA**  
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.  
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

**VITORIA-EIBAR**  
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.  
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

**EIBAR-PAMPLONA**  
Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.  
Festivos: 7.45 y 18.00

**PAMPLONA-EIBAR**  
Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.  
Festivos: 11.00 y 21.00.

**EIBAR-ARRATE**  
Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

**ARRATE-EIBAR**  
Sábados y laborables: 14.30.  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

**EIBAR-ELGETA**  
Laborables: 13.30 y 20.30.  
Festivos: 12.00 y 19.00.

**ELGETA-EIBAR**  
Laborables: 14.00 y 20.50.  
Festivos: 12.30 y 19.30.

**EIBAR-HOSPITAL MENDARO**  
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

**HOSPITAL MENDARO-EIBAR**  
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.  
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

**TRENES**

**BILBAO-EIBAR**  
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.  
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

**EIBAR-BILBAO**  
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

**ERMUA-BILBAO**  
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

**SAN SEBASTIÁN-EIBAR**  
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

**EIBAR-SAN SEBASTIÁN**  
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

<b>FARMACIAS</b>	
<b>EIBAR</b>	
De 9.00 a 22.00: Mendinueta (Urkizu Pasalekua, 6).	
<b>ERMUA</b>	
De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n).	
<b>EIBAR-ERMUA</b>	
Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Cortina (Zubiaurre, 29. Ermua).	

## ELGOIBAR



**Debutante.** El equipo elgoibarrés se estrena en la División Honor Plata tras lograr el ascenso. :: AITOR

## El Tecnifuelle se medirá a equipos vascos, cántabros, riojanos y canarios

El Alcorta Forging Group debutará en Zaragoza contra el Stadium Casablanca

:: AITOR ZABALA

**ELGOIBAR.** El Tecnifuelle debutará en la División de Honor Plata femenina el 6 de octubre, jugando en la cancha del Atl. Basauri. El equipo elgoibarrés está encuadrado en el

Grupo B, junto a dos equipos cántabros, dos vizcaínos, uno navarro, uno riojano, uno canario y otro guipuzcoano.

La Federación ha establecido cuatro grupos de diez equipos, atendien-

do a criterios de proximidad geográfica e incluyendo un equipo canario en cada grupo. En el caso del grupo B, en el que militará el Tecnifuelle, la suerte le ha deparado un desplazamiento hasta la isla de Lanza-

rote el próximo 20 de octubre, coincidiendo con la disputa de la tercera jornada de Liga, para medirse al Lanzarote Puerto del Carmen. El resto de los equipos que acompañarán al Tecnifuelle en la aventura que supone su debut en la División de Honor Plata son el Camargo Ferroatlántica (Cantabria), U.C.Dosa (Cantabria), Logroño Sporting (La Rioja), At. Basauri (Bizkaia), Construcciones Basurto San Adrián (Bizkaia), Beti Onak (Navarra) y Aiala Zarautz (Gipuzkoa).

El Tecnifuelle disputará también la Copa de la Reina, competición que echará a andar el próximo 9 de septiembre con el partido que protagonizarán contra el Aiala en el polideportivo Olaizaga. Las jugadoras elgoibarrésas forman parte de un grupo en el que también están encuadrados el Atlético Basauri y el San Adrián de Bilbao. Las campeonas de esta liguilla se clasificarán para disputar la segunda fase de la competición.

### Alcorta Forging Group

Por su parte, el Alcorta Forging Group de la Primera Estatal Masculina ha quedado encuadrado en el grupo C junto a nueve equipos vascos (Bigara Pulpo, Quirón Askartza, Egia, Amazsa Urdaneta, Romo Indupime, Tolosa, Ford Mugarri Arrasate, Trapagaran y Somos Eibar), dos cántabros (B.M.Corrales y B.M.Santaña) y dos aragoneses (Stadium Casablanca y Dominicos Zaragoza). Su debut liguero se producirá el 22 de septiembre, con el desplazamiento a Zaragoza para enfrentarse al Stadium Casablanca.

## MENDARO

## Gotzon Zulaika compite en el Campeonato de Euskadi de recogida de mazorcas

:: I. LAZKANO

**MENDARO.** El joven atleta mendarotarra Gotzon Zulaika, 24 años, tomará parte hoy, sábado, día 10, en el Campeonato de Euskadi de recogida de mazorcas. La cita será a las 18.00 horas en la plaza de Larrainzar, localidad navarra situada a 25 kilómetros al norte de Iruña, en el mismo corazón del valle de Ulzama.

Por el título de campeón de Euskadi competirán 8 atletas, 2 por cada una de las 3 provincias de la comunidad autónoma vasca y otros 2 por Navarra.

El trabajo a realizar será la recogida de 50 mazorcas, situadas a 1,25 metros una de la otra. A simple vista no parece un esfuerzo muy exi-

gente, ya que dicha labor no les suele llevar más de 7'. Sin embargo, es un trabajo muy explosivo, ya que es un continuo arranca y para, y ello hace que los participantes acaben completamente exhaustos.

Zulaika y el resto de competidores, se ganaron el derecho de participar en esta competición en los campeonatos provinciales celebrados meses atrás y aunque no lo haya preparado a conciencia, está a un buen nivel.

Ya el año pasado consiguió subir al pódium, al acabar 3º y en función de su nivel de acierto con el encestamiento de mazorcas, volverá a estar en el juego por el título.

## ERMUA

## Artarrai organiza un concurso de fotografía para este verano

:: DV

**ERMUA.** El grupo de montaña Artarrai ha organizado un concurso de fotografía para este verano denominado 'Artarrai Lau Haizetara'. El concurso comenzó el pasado día 1 de julio y finaliza el próximo día 17 de septiembre.

El propósito de este concurso, según los organizadores, es conocer en qué montañas han estado los amigos del grupo en vacaciones y además captar nuevas ideas que puedan servir a los demás para futuras excursiones.

Desde la organización comentaban que ya han recibido 10 fotografías, pero que normalmente el grueso de las mismas se recibe a finales del mes de agosto y a primeros del mes de septiembre porque es cuan-

do la gente regresa de sus vacaciones y encuentra el momento para enviarlas.

### Requisitos

Los requisitos para participar en el concurso: son los siguientes: cada socio podrá enviar como máximo dos fotografías obtenidas en actividades relacionadas con el montañismo a la dirección artarrai@euskalnet.net.

En la foto debe aparecer alguna persona o motivo identificable que garantice la originalidad y titularidad de la misma (esto es para evitar que se presenten fotos bajadas de internet por ejemplo).

Junto a la foto se indicará el nombre y apellidos del socio, lugar y fecha de origen de la foto.

Las fotos no excederán de 3mb para no bloquear el correo electrónico del club de montaña.

Las fotos se irán publicando en el blog de Artarrai a medida que se vayan recibiendo.

Para la elección de la foto ganadora se enviarán todas las fotografías recibidas a miembros del antiguo colectivo de fotografía local Ostarku para que ellos decidan cuáles son las dos mejores fotografías.

### Premios

El primer premio será de 70 euros en material de deporte y el segundo premio de 50 euros también en material de deporte.

La organización se pondrá en contacto con las personas ganadoras para hacerles llegar el premio.



Diego Rivas en su presentación como jugador del Hércules en 2011, club en el que ha militado las dos últimas temporadas. :: E. C.

## El Eibar ha fichado al veterano mediocentro Diego Rivas

El cuadro azulgrana completa así su centro del campo con un futbolista que jugó junto a Garitano en la Real Sociedad

:: ION GÓMEZ

**EIBAR.** La noticia saltaba en torno a las 20.30 horas de la tarde del pasado jueves cuando el propio Die-

go Rivas anunciaba su fichaje por el Eibar a través de su perfil en una conocida red social: «Contento por volver a una tierra donde fui muy feliz tanto en lo personal como en lo profesional. Desde hoy un armero más!! Aúpa Eibar!!». La noticia sería confirmada pasada la media noche por el club armero a través de su página web.

Tras realizar buenas temporadas en At.Madrid y Getafe, la Real Sociedad lo compró por tres millones

de euros en la 2006-2007, donde permaneció hasta la 2010-2011. Tras disputar en el conjunto txuriurdin la temporada del descenso, en la que coincidiría como compañero con el que a partir de hoy es su entrenador Gaizka Garitano, fue cedido al Cádiz para recuperarlo Martín Lasarte un año después para ser titular en la temporada del ascenso del conjunto txuriurdin a Primera División. En el 2011 recaló en las filas del Hércules, donde ha permanecido hasta

el final de la pasada temporada. En estos momentos se encontraba sin equipo. Ha firmado con la entidad azulgrana por una temporada.

Mediocentro defensivo, era uno de los perfiles que está buscando la SD Eibar para apuntalar su plantilla a la que todavía le quedan un extremo izquierdo y dos delanteros. Rivas junto a Dani García y el eibarrés Jon Errasti pelearán cada semana por los dos puestos en el doble pivote armero.

## El Ermua de Primera Territorial debutará en Galdakao

:: ION GÓMEZ

**EIBAR.** El C.D. Ermua ya conoce el calendario de liga para la temporada 2013-2014, hecho oficial por la Federación Vizcaína de Fútbol esta semana. El conjunto rojillo debutará el 22 de septiembre en Galdakao, ante el conjunto de la localidad vizcaína.

El debut ante su público, en el Teodoro Zuazua ermuarra, será el domingo siguiente 29 de septiembre en el que los rojillos jugarán ante el Berriz, equipo que descansará en la primera jornada de liga debido a que en el Grupo 2 de la Primera Territorial vizcaína hay 17 equipos.

El Ermua tendrá que enfrentarse a lo largo de la temporada al Artibai de Markina, Astrabuduako de Erandio, Bermeo B de la localidad vizcaína de mismo nombre, Berriatuko de Berriatua, Berriz, Busturia, Etxebarri, Fruiz, Galdakao, Gernika Sporting, Iraultza de Zamudio, Plentzia, Ugao, Umore Ona de Galdakao, Urbieta de Gernika y Uritarra de Larrabetzu.

La liga arrancará ese fin de semana del 22 de septiembre mientras que finalizará, tras 34 jornadas, el 25 de mayo de 2014. En esa jornada, el Ermua deberá rendir visita al Berriatuko. La última jornada del año

se producirá el 22 de diciembre debido al parón navideño y en esa ocasión los rojillos visitarán al Urbieta en su campo de Gernika. Sin embargo la primera jornada del nuevo año, en la víspera del día de reyes, se enfrentarán al Umore Ona en el Teodoro Zua Zua en la que será la 15ª fecha del campeonato liguero.

Al ser una liga con un número impar de equipos, cada semana le tocará descansar a uno distintos. A los ermuarras les tocará hacerlo en las jornadas 3 y 20, 6 de octubre y 9 de febrero respectivamente.

Por debajo de Tercera División, en Vizcaya existen otras 5 catego-

rias distintas: División de Honor, Preferente, Primera División Territorial, Segunda División Territorial y Tercera División Territorial.

En las dos primeras divisiones no hay más que un grupo pero sin embargo tanto en Primera División Territorial (en la que se encuentra el Ermua) como en Segunda, existen 2 grupos distintos de los cuales el campeón logrará ascender de categoría y los dos segundos clasificados se medirán en un playoff para, dependiendo de los ascensos y descen-

**La liga en esta categoría arrancará el 22 de septiembre y terminará el 24 de mayo de 2014**

## El debut del nuevo jugador podría producirse esta tarde ante el Mirandés

El debut del nuevo jugador armero podría producirse esta misma tarde en Miranda de Ebro, donde el conjunto eibarrés se mide al Mirandés en el que será el último partido de la pretemporada para los de Garitano. El técnico armero tratará de dar minutos a todos los jugadores disponibles con la duda, una vez más, de quién o quiénes serán los porteros. En las últimas citas Xabi Irureta se ha quedado en la grada. No obstante, no parece probable que la titularidad del de Berriatua corra peligro de cara al debut del Eibar en Segunda el próximo domingo en Jaén. El conjunto burgalés, entrenado por Gonzalo Arconada después de que Carlos Pouso anunciase que se marchaba a la Ponferradina, perdió su último amistoso de pretemporada frente al Barakaldo en el "Trofeo Lasasarre" el pasado miércoles. Sin embargo el marcador no reflejó el buen juego de los rojillos que pese a sufrir una derrota frente a un conjunto de 2ªB, demostró tener calidad sobre todo en las bandas. En rueda de prensa previa al partido que servirá como presentación para el Mirandés, Arconada aseguró que «vamos a intentar dar 90 minutos a varios jugadores para que cojan ritmo, aunque la idea es que la mayoría puedan presentarse». Sobre la derrota en Barakaldo afirmaba que «Con un cambio en la plantilla tan grande, hay tiempos de ajuste. Pero observamos la evolución y es buena en todos los sentidos. En pretemporada se dan situaciones no demasiado sencillas para el juego, más fatiga, más cansancio y sin tanta frescura».

### López Acera pitará en Jaén

El Eibar además ya conoce quién será el colegiado que pitará el partido de retorno de los armeros a Segunda División el próximo domingo a partir de las 7 de la tarde en Jaén: Fernando López Acera, del colegio extremeño.

de conjuntos vizcaínos en las divisiones superiores, ver quien pudiera llegar a jugar en una división superior la temporada siguiente. La Tercera División Territorial se divide en 3 grupos distintos.

### De menos a más

La pasada temporada el Ermua, con el ascenso como objetivo, fue de menos a más. Comenzó la temporada de una manera lamentable pero sin embargo, tras el parón navideño, desde la primera semana de enero y hasta finales de marzo, no conoció la derrota. La racha de 11 victorias consecutivas les permitió catapultarse a los puestos nobles de la tabla, aunque finalmente no lograrían clasificarse como segundos y se tuvieron que conformar una temporada más con la permanencia. Este año volverán a intentar pelear por el ascenso.